

ファンクラブ親陸旅行

フォッサマグナミュージアムと

笹倉温泉への旅

5月29日、ファンクラブの親陸旅行で糸魚川へ行きま

した。美山丘陵にある「糸魚川フォッサマグナミュージアム」は、最近多い地震のメカニズムを知る上で大変参考になりました。

池田町も糸魚川―静岡構造線断層帯に入っており最近の報道でも震度6弱の地震が起きる可能性が高くなっ



フォッサマグナミュージアム

てきています。この断層帯が一気に動いたらとゾーとします。

「今だからこそ詳しく学びたい」とあって参加者も興味しんしんでした。

本州を二分する大地溝帯を「フォッサ(溝)マグナ(大きい)」と言い発見者はドイツのナウマン博士で、日本列島の地質図を作成したとのことです。後に発見した像の化石はナウマン像と名付けられたとか。彼の展示コーナーもありました。

5億年におよぶ大陸の歴史が映像やモニターで映し出されたり、古代の石灰岩やヒスイ原石がそのままの状態で見せられており感嘆。

世界各国から集められた巨大化石類(アンモナイト)は見ごたえがありまし

た。ヒスイはグリーン系ばかりではなく紫もあり美しい輝きでした。

糸魚川は2009年にユネスコが支援する日本初の「世界ジオ(地球)パーク」に認定され山や川など生態系を楽しむ場所として位置づけられているそうです。

帰途の途中に笹倉温泉に寄り世界ジオパークの温かさを実感しました。「夏休みに子供達にもぜひ見せたい」との声が何人かから聞かれました。薄井 百子

これはひどい！ 麻生大臣の発言 いつまで生きてるつもりだよ！

自民党の麻生太郎副総理兼財務相が17日、北海道小樽市での講演で「90歳になつて老後が心配とか、わけの分かんないこと言っている人がこないだテレビに出てた。オイいつまで生きてるつもりだよと思いがら見てました」と語ったと報じられていました。

同氏は、1700兆円を超える個人金融資産があるのに消費が伸びていない原因は、年寄りがためこんでいて使わないためだと持論を展開し、「ためてどうするんです？ 金

杉尾ひでや個人演説会



参議院長野選挙区野党統一候補「杉尾ひでや」さんの個人演説会が次の日程で開催されます。皆さんお誘い合わせてご参加ください。
日時 7月2日(土) 午後7時より
場所 松川村 すぐの音ホール

コテ立にどのうせ
記者、キャスター、メンテーターとして35年。この国はいつまで生きてるつもりだよと思いがら見てました」と語ったと報じられていました。

は使つて回さないとうにもならない」とし、自らの祖母が91歳まで元気で「カネは一切息子や孫が払うものと思つて、使いたい放題使つてましたけど、ばあさんになったら、ああいう具合にやれるんだなと思いがら眺めてました」とまで言つたそうです。
庶民は少ないお金でやりくりし、老後が心配だから我慢して少しでもためておこうと頑張っているのに、なんとという大臣なのでしょう。こんな人にはすぐに辞めてもらいたいものです。山本久子

軽トラ平和パレード

100台が参加し住民に訴え！

6月19日、大町市内は「戦争法をなくしましう」「憲法9条を守りましよう」「参院選で野党統一候補を勝利させましよう」とのアナウンスが流れ、色とりどりの幟旗やプラカードなどで装飾した軽トラ100台が、市内をパレードしました。

大北地域の太町、池田、松川、白馬、小谷の有志が



文化会館駐車場に100台の軽トラが集合

実行委員会を作り、田園の町らしい取り組みをしよう」と、普段農作業で使っている軽トラを主役にして、市民にアピールしました。

出発集会には、参議院長野選挙区の市民と野党統一候補「杉尾ひでや」さんも参加し、「安倍政権の危険性、アベノミクス批判、国民生活重視」などを訴え、ラグビーで鍛えた体力と皆さんの力で必ず勝利すると、決意を語りました。

共産党からは衆議院長野2区予定候補の清沢たつやさんが参加し、「参院選で市民と野党が共闘している意義、若者の労働条件・奨学金制度の問題点」などを青年の立場から訴えました。

パレードでは沿道で盛んに手を振ったり、写真を撮ったりする市民の方が見ら

れるなど、大きな関心を呼びました。この日は沖縄で元米海兵隊員による、女性殺害に抗

議する県民大会が開かれており、「軽トラ平和パレード」もこれに連帯しました。牛越邦夫

原水爆禁止 国民平和大行進

広島までつなぐ平和の行進です。皆さん、ごいっしょに参加しませんか。

大町↓穂高ルート行進は7月6日(水)に行われます。午前9時に大町市役所を出発して常盤・松川経由で池田町に入ります。

午後2時30分に、役場へ到着し集会を行い、55分に出発、ハーブセンターで休憩し、終点の安曇追分駅まで行進します。



7月6日 池田町役場午後2時半

誰にでもできる

選挙活動

◇テレビで放送される政見放送を見て、政党や候補者の公約を知ることが出来ます。友人や知人と一緒に見て、語り合うことも自由出来ます。

◇友人や知人に電話を使って、政党や立候補者への投票を依頼することが出来ます。◇仕事や買い物などで、またまた会った人に政党・候補者への投票を依頼することが出来ます。

◇大学生で住民票が実家にあるという人や、仕事や旅行で選挙期間中に居住地にいない場合は、滞在先の自治体で「不在者投票」することが出来ます。引越して3カ月未満の場合(18歳選挙権の newly 権者など)も同様です。郵送などになると時間がかかるので、手続きは早めにすませましよう。